
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Meer ist wie ein großer .

Im Meerwasser gibt es ziemlich viel Salz.

Das spüren wir gut im Mund.

Im Meer gibt es hohe .

Es gibt auch Ebbe und Flut.

Bei Ebbe liegt das Meer tiefer.

Bei Flut liegt es höher.

Das hat mit der  des Mondes zu tun.

Über die Hälfte der Erde ist mit Meerwasser bedeckt.

Das  besteht aus dem Pazi'schen Ozean,

dem Atlantischen Ozean und dem Indischen .

Ist ein Gewässer ganz von Land umgeben, dann ist es ein See.

Nordsee und  haben zwar auch „See“ im Namen.

Trotzdem sind es eigentlich .
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